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■本报记者 左素莉
市生态环境局源汇区分局党组成

员、副局长王秋霞是市沙澧诗词协会常
务副主席。她爱好诗词创作，工作之余
笔耕不辍，用诗词抒发对生活的感悟和
热爱。她通过举办公益诗词讲座，积极
传播诗词文化，让诗词融入更多人的生
活和生命，浸润更多人的心灵。2017 年
12 月，王秋霞被评为第五届漯河市道德
模范。

王秋霞著有诗集《春从天上来》、诗
词理论专著《格律诗词说略》、以诗咏史
著作 《中华史诗三十韵》。《格律诗词说
略》 荣获漯河市 2015 年度文艺创作奖扶
项目重点扶持奖，并被部分学校选为教

材。
王秋霞经常利用个人所长服务社

会，传播文化。她经常举办诗词公益讲
座，提升广大诗词爱好者的诗词修养。
她还到漯河职业技术学院、源汇区教师
进修学校、漯河第一中专等义务讲授诗
词，使学生对古典诗词有更深的理解和
认知。为提高社区居民素质，丰富居民
的精神生活，她到社区举办诗词公益讲
座，自费为滨西社区居民送图书，提供
咨询服务。

新冠肺炎疫情防控期间，王秋霞号
召广大诗友用手中的笔讴歌抗击疫情中的
爱心、敬业与担当。她个人相继创作了
70 余首抗疫诗词，通过网络传遍大江南

北。其中，《十唱江城战疫情》《辘轳
体：武汉樱花何日开》《最美逆行者》等
在 《漯河日报》、《今日头条》、《漯河市
文联》 微刊、《中华诗词学会》 微刊、

《嘤鸣》微刊等媒体发表。她在《沙澧诗
刊》 开辟抗疫专栏，并在自己创办的

《诗国文苑》公众号上连续20期发布诗友
的抗疫佳作，鼓舞广大群众坚决打赢疫

情防控阻击战。
王秋霞还把诗词融入工作，以诗词的

力量推动工作开展。市生态环境局源汇分
局挂牌成立后，为加强党风廉政建设，她
创作了律诗《党风廉政歌》。今年5月22
日，我市生态环境系统开展“5.22国际生
物多样性日”专题宣传活动，王秋霞积极
参与，即兴赋诗。

让诗词浸润更多人的心灵

现将经市委研究的拟提拔
任职干部情况公示如下，请予
监督：

赵宏宇，男，1975年9月
生，漯河市召陵区人，省委党
校研究生学历，中共党员，现
任漯河市源汇区委常委、区政
府副区长 （2009 年 12 月任副
县级），拟作为市生态环境局
党组书记、局长人选。

张炜扬，男，1971年9月
生，河南舞阳人，中央党校大
学学历，中共党员，现任漯河
市舞阳县委常委、宣传部部
长，县政府副县长 （2011 年 1
月任副县级），拟作为漯河日
报社党委副书记、总编辑人
选。

公示期限：2020年6月17
日至2020年6月23日。在公示

期限内，任何单位和个人均可
通过来信、来电、来访等形
式，向市委组织部反映公示对
象存在的问题。以单位名义反
映问题的应加盖公章。以个人
名义反映问题的提倡署报本人
真实姓名。反映问题要坚持实
事求是的原则，反对借机诽谤
诬告。

举报电话：12380
举报短信：18839512380
举报邮箱：lhsjbzx＠163.

com
来信来访地址：漯河市沙

北路1号中共漯河市委组织部
干部监督科（举报和信访工作
办公室），邮编：462000。

中共漯河市委组织部
2020年6月16日

关于赵宏宇、张炜扬
同志拟任职的公示

■本报记者 蒿中刚
6月16日上午，记者随市“创文”办

工作人员对市城乡一体化示范区上报已整
改情况进行暗访，发现该区上报已整改的

“龙江路围挡破损”问题存在整改不到位
现象。

龙江路东段由于两侧未开发地段较
多，所以围挡也比较多。记者分别在龙
江路许慎桥西路两侧、龙江路护理院门
前、市城乡一体化示范区“双创”孵化

基地等区域发现围挡存在开口、破损和
张贴内容缺字及建筑垃圾堆积等现象。
在龙江路与燕山路交叉口西南角，记者
发现一处私自用破损宣传布围挡起来的
菜园子。

“关于龙江路段围挡破损等情况，
我们整改不到位……”该区“创文”办
工作人员坦然承认，“造成这些情况的原
因，一是工作中存在标准不严格的现
象；二是一些围挡给附近居民生活造成
影响，一些居民私自开口。”当记者追问
为什么整改未到位却上报已整改，该工
作人员表示，他于 5 月下旬才刚刚接手
此项工作。

“这些问题将会在什么时间整改完
毕？你们会采取什么措施保证这些问题
不出现反弹？”记者问。“3天内。6月19

日前，这些问题我们将彻底整改完毕！
今后我们会加强日常巡查管理，随时解
决出现的问题！”该工作人员表示。

龙江路东段围挡破损等整治未到位

在城市建设过程中，对正在施工
的区域施以围挡，可以让施工现场变
成一个相对封闭的环境，保证外界居
民和来往车辆的出行安全，还能遮挡
一下纷乱的施工现场，起到美化的作
用。在这些围挡上面张贴公益广告、
宣传标语，能提升美化效果。

随着漯河城市框架不断拉大、工

程建设越来越多，围挡的使用也越来
越多。在西城区、市城乡一体化示范
区都存在围挡问题整治不到位的情况。
究其原因，无非是管理者严重依赖工程
施工方、属地管理者的自觉维护。

在我市各项“创文”工作中，管
理者要切实转变工作作风，多深入一
线。只有及时发现问题、解决问题，
才能让我们的城市越来越美，才能高
质量推进“创文”工作。 蒿中刚

短评：

招 租
会展中心东邻有多间空房出租，面积不等，可用作美食餐饮、

生活超市、商务办公、运动健身、艺考培训等。

联系人：韩先生

联系电话：0395-3139104 13903950053

注销公告
漯河北方保健品有限公司经股东会决议，拟向公司登记机关申

请注销登记，清算组由李伟民、许雪健、张铭臣、王莹组成，请债权人
于2020年6月15日（公司发布公告之日）起45日内向本公司清算组
申报债权。

联系电话：18638036661
漯河北方保健品有限公司 2020年6月15日

公告临不动产公（2020）第0028号

现将下列不动产使用者的土地登记审核情况予以公告（详见附表）。如对
公告内容有异议，请自公告发布之日起15个工作日内到临颍县行政服务中心
不动产登记窗口办理审查手续，并提交有关书面材料，逾期没有提出异议的，
我中心将准予登记。

该房屋因房产证丢失，我中
心已初步审查，现予以公告（详见

附表）。有异议者，请自公告发布之日起15个工作日内到临颍县行政服务中
心不动产登记窗口办理审查手续，并提交有关书面材料，逾期没有提出异议
的，我中心将注销原房产证，颁发新不动产权证书。

不动产权继承公告
舞不动登公（2020）第016期

康书琰申请对坐落于舞阳县东大街南侧老商

业局院内、房产证号为舞房权证城区房字第

20100000108 号、土地证号为舞国用（1997）字第

02835号的房产进行继承登记。我中心经对申请

人提供的继承证明材料审查，该房屋土地所有权

由康书琰继承。如有异议者，请在公告发布之日

起15个工作日内以书面形式向我中心提出异议，

逾期我中心将为康书琰办理不动产登记业务。

电话：0395-7338552

舞阳县自然资源确权登记交易服务中心

2020年6月17日

●漯河市郾城区裴城镇寨子村村民委员会公章丢
失，声明作废。
● 漯 河 市 召 陵 区 腾 泰 快 捷 宾 馆 公 章（编 号 ：
4111010103718） 、发 票 专 用 章 （ 编 号 ：
4111010117047、4111010103721）、财务专用章及合
同专用章丢失，声明作废。
●编号为N410203786，姓名为陈家豪，出生日期为
2013年7月15日的出生医学证明丢失，声明作废。
●王铁圈丢失位于舞阳县舞泉镇舞光路南侧的房
产证（证号：00010067），声明作废。
●漯河洁田商贸有限公司营业执照正本（统一社会
信用代码：91411102574957012Q）丢失，声明作废。
●漯河市餐饮行业协会公章及财务专用章丢失，声
明作废。

不动产使用者 面积（㎡） 不动产坐落 不动产用途 权利类型
临颍康泰医院 6160 临颍县文化路东侧、朱雀路北侧 医疗卫生用地 国有建设用地

临颍县不动产登记中心 2020年6月17日

姓名 面积（㎡） 坐落 原房产证号
李跃宗 88.6 临颍县纸厂家属楼 0000003411

临颍县不动产登记中心
2020年6月17日

公告临不动产公（2019）第0016号

遗失声明

本报讯（记者 熊勇力） 6月
16 日，市人大常委会组织督办
组，对 《漯河市人民代表大会常
务委员会对市人民政府<关于全市
对台工作情况的报告>审议情况的
函》（以下简称《函件》）办理落
实情况进行跟踪督办。市人大常
委会副主任邵成山出席汇报会并
讲话。

当天上午，督办组一行先后
到漯河旺旺食品有限公司、河南
统一企业有限公司、河南叮当牛

食品有限公司和丹尼斯百货有限
公司漯河辽河路店，实地督察

《函件》办理落实情况，认真了解
台资企业生产经营情况。座谈会
上，邵成山对全市对台工作取得
的成效给予肯定，并就下一步工
作提出要求。他要求，全市各
级、各有关部门要增强做好对台
工作的政治责任感，提高对台工
作的依法行政能力，提升对台工
作的服务水平，不断推动我市对
台工作高质量发展。

市人大常委会
跟踪督办工作落实情况

（上接1版） 这些认真、负责、有爱心的
老师对我的鼓励和关心让我找回了自
信。丰富多彩的校园文化生活也激发了
我们的潜力，如学科节、社团活动、定
期举办的表彰会等，让我们更自信、更
专注！”经过在许慎高中一年的成长，我
们很难将眼前这个开朗、有礼貌的姑娘
与她口中那个曾经放纵的孩子联系在一
起。

“通过这一年的学习，我收获了很
多，日常行为习惯、言谈举止也改变了
很多。我们从最初的幼稚慢慢变得沉
稳，从刚开始的散漫变得自律，知道了
很多为人处事的道理。我们正在慢慢地
蜕变。”高一 （6） 班学生王清兆说，“为
了让我们养成良好的行为习惯，值班老
师每节课都到各班巡视，提醒那些走
神、打瞌睡的学生。现在的我们有了自
己的梦想。为了两年之后的高考，为了
证明老师们的辛苦没有白费，为了报答
家长风雨无阻的接送，我会不负青春韶
华，更努力，更自律。”

家长说：孩子有了脱胎换
骨的变化

“这一年来，孩子一点一滴的变化我
都看在眼里。我们经常被邀请到学校体验

孩子的学习、生活。校园里的各项设施都
很先进，学生宿舍有独立的卫生间、空
调，老师们工作认真负责，且对学生一视
同仁，没有因为孩子学习成绩暂时较差
而歧视学生。最让我感动的是，在这
里，每个孩子都是被尊重的，孩子得到
全面发展。看到孩子的变化，作为家
长，我真的很感激！” 访谈中，高一
（4） 班学生刘星言的妈妈眼里噙着泪
花。

“当我怀着忐忑的心情把孩子送入许
慎高中时，说实话，和其他家长一样，
我对这样一个新成立的学校心存疑虑。
但是，随着孩子入学越来越久，我心中
的疑虑慢慢消散。”高一学生万轩琦的家
长说，“在学习上，孩子慢慢变得积极主
动，而且知道怎么去学习。看着孩子学
习态度的变化，我倍感欣慰。青春期的
孩子最让家长头疼，孩子上初中时的日
子用鸡飞狗跳形容一点都不夸张。孩子
不告诉家长自己的想法，这让我很苦
恼。孩子进入许慎高中后，我惊喜地发
现，孩子每次回家都会主动和我们交流
一天的学习和生活。在生活上，孩子的
变化更明显。孩子的住校生活比我们想
象的更精彩，孩子的独立性比我们想象
的更强。我明显感觉到孩子变开朗了，
更加热爱生活。我很庆幸孩子在人生最

关键的时期能在这样一个充满幸福的校
园里生活。感谢许慎高中爱生如子的老
师们。”

老师说：全心全意做教育
真心真意为孩子

一所好的学校不仅要传授知识，还要
让学生成长，让学生遇见更美好的自己。
许慎高中老师的话语让记者感受到了“全
身心付出”这几个字的分量。

“一年快过去了，那些进校时准备混
个毕业证的学生对大学有了梦想；那些刚
来时厌恶学习的学生下课会拿着作业问老
师怎么做；那些与家长恶语相向的学生回
家会帮家长做家务了……学生的改变让我
们无比感动，让我们觉得付出终有回
报。”这是记者采访时老师们说的最多的
一句话。

选择一所学校，实际上就是选择了一
种学习方式，选择了一种成长路径。“我
希望我们培养出来的学生自立自强、阳光
向上、遵规守纪、勇于担当、习惯良好、
视野开阔。学校将坚决落实立德树人目
标，深化教育教学改革，抓好教师队伍建
设，提高教育教学质量，提升学校办学品
位，努力创建‘让社会满意、家长放心、
教师舒心、学生向往’的学校。”许慎高

中校长郭爱红谈到学校未来的发展规划时
说。

“不是我们管得严，而是我们在教学
生自律；不是我们时间抓得紧，而是我们
在让学生懂得珍惜时间；不是我们规定
严，而是我们在培养学生的规则意识。学
校制订了一系列的行为规范和学习纪律要
求，目的是让每一个孩子都从基础做起，
从一点一滴的行为习惯和学习习惯开始改
变，让规则意识融入学习生活的方方面
面，进而影响整个人生。经过这一年的努
力，我们看到精细化管理确实产生了作
用，越来越多的学生行为有规矩、眼中有
了光、心中有理想，我们特别欣慰。”许
慎高中教务主任赵正文接受采访时自豪地
说。

对学生，许慎高中的老师 24 小时无
缝衔接值班，兢兢业业、勤勤恳恳，用汗
水打造良好的学习环境。对教师，学校提
供了很多的学习机会，如定期举办优质课
比赛、基本功大赛、班主任工作论坛等。
在与同事的交流中，老师们的教育教学能
力得到了不断提升。

春风化雨润无声，蜕变破茧将成蝶。
通过一年的孜孜以求，许慎高中教育之花
灿然绽放。展望未来，许慎高中将继续以
德润心、以爱育人，努力在打造中原名校
之路上越走越宽广！

春风化雨润无声 蜕变破茧将成蝶

（上接 1 版） 夯 实 工 作 责 任 ，
不 断 增 强 做 好 党 组 工 作 的 能
力，推进党组工作制度化规范
化。

会议强调，做好为基层减负
增能工作要牢牢把握“三个关
键”。一是关键在做。不能只说不
做、只打雷不下雨，要扎实做好
为基层减负增能各项工作，真正
让各级干部的时间和精力从形式
主义束缚中解脱出来抓落实。二
是关键在实。要站在增强“四个
意识”、坚定“四个自信”、做到

“两个维护”的高度，增强做好为

基层减负增能工作的自觉性，坚
定信心，坚决杜绝以形式主义、
官僚主义反对形式主义、官僚主
义。三是关键在我。各级党员领
导干部要率先垂范，以担当作为
形成以上率下的干事创业氛围，
不能只要求别人做而自己不做，
只拿手电筒照别人，不拿镜子照
自己。

这次市委常委会扩大会议也
是一次市委理论学习中心组集体
学习。市委理论学习中心组成员
参加会议，市直有关部门负责同
志列席会议。

传达学习习近平总书记
近期重要讲话和中央省委有关精神

市住房公积金中心党组书记、
主任曹鹏

1. 强化作风转变，展示良好形象。
扎实开展深入纠“四风”持续转作风行
动，全面加强作风建设，牢固树立“四个
意识”，带领干部职工树立“忠诚、公正、
清廉、文明”的公务人员形象，以实际行动
加强公积金中心同广大缴存人员的联系。

22.. 实行阳光公积金实行阳光公积金，，全面政务公全面政务公
开开。。凡是可以公开的政务凡是可以公开的政务，，最大限度地向最大限度地向
社会公开社会公开，，虚心接受社会各界监督虚心接受社会各界监督。。严严格

依照法定程序规范业务办理，坚决做到公
平公正。

3. 办好民生实事，全面提升网上办
理率。认真落实首问负责、一次性告知、
限时办结、最多跑一趟等制度，大力推行
零跑腿、网上办、掌上办、一窗式服务、
上门服务等举措，年底前 29 项住房公积
金服务事项网上办理率达到80%以上。

4. 严肃工作纪律，确保公正廉洁办
公。加强干部职工的教育管理，加大责任
追究力度，坚决不让企业、群众多头跑、
重复跑，坚决杜绝不作为、乱作为、慢作

为，坚决消除庸政、懒政、怠政现象，对
“吃拿卡要”等行为严肃问责。

市沙澧河建管委党组书记李笠

1. 坚持政治引领，聚焦中心，服务
大局。认真学习贯彻习近平新时代中国特
色社会主义思想，把学习体会和学习成果
转化为谋划工作的思路、推进工作的措
施，不断提升履职能力。

2. 立足本职工作，履职尽责，担当
有为。注重一期建成景区的提升改造
工作，不断完善景区功能。认真落实

《沙澧河风景名胜区条例》，不断提升景
区精细化管理水平，更好地满足广大人
民群众对美好生活的需求。带领委党组
和全体党员领导干部主动担当，勇于创

新，攻坚克难，确保把沙澧河二期和幸
福渠 （市区段） 工程打造成经得起历史
检验的百年工程、精品工程。精心组织
谋划，为全市大型体育赛事、文化旅游
活动提供良好环境和保障。提高思想站
位，主动搞好对接，不断提高景区接待
服务水平，进一步提升沙澧河风景区美
誉度，为漯河的经济社会发展大局做出
贡献。

3. 坚守廉洁底线，转变作风，提升
形象。认真落实党风廉政建设主体责任，
严格按照廉洁自律各项规定，以身作则，
率先垂范，建好班子，带好队伍，全力打
造廉洁、高效、务实的干部队伍，以扎实
开展深入纠“四风”持续转作风行动为契
机，切实转变工作作风，提高服务质量和
服务水平，树立良好的工作形象。

全市深入纠“四风”持续转作风行动
“双公示”活动“作风建设我承诺”（七）


